

Kinder des Kindergartens Priesterwiese zu Besuch beim Bestatter.... Ist das nötig ?

Wir finden es sogar wichtig !

Oldenburg. (sch) Wenn Kinder Erfahrungen mit Trauer machen und nach dem Tod fragen, erleben viele Erwachsene Unsicherheit bei diesem emotionalen Thema. Doch auch schon Kindergartenkinder kommen mit Abschieden in Berührung. Das geliebte Haustier oder ein Familienmitglied stirbt, das Fernsehprogramm ist voll mit

solchen Meldungen und teils haben Kinder schon eigene traumatisierende Kriegserfahrungen gemacht. Wir geben diesem Thema jedes Jahr im November Raum und



Zeit in unserer pädagogischen Arbeit und führen mit den Vorschulkindern eine Projektwoche durch.

An dieser Stelle auch ein herzliches Dankeschön an

das Bestattungsunternehmen Schröder, das wieder seine Türen für uns geöffnet hat und mit den Kindern einen Sarg angemalt hat, der eines Tages einem Bedürftigen zu Gute

kommt. Alle Kinder haben diese Angebote neugierig und mit der unbedarften Sicht des Kindes erlebt. Sie hatten ein großes Bedürfnis sich auszutauschen, sich gegenseitig zu trösten und Worte für ihre persönlichen Gefühle zu finden, um eigene Trauer weiter verarbeiten zu können. Zum Abschluss besuchten wir den Oldenburger Friedhof und stellten selbstgemachte Gestecke auf die Gräber von Angehörigen. Voller Überzeugung sagte ein Junge „wenn ich groß bin werde ich Bestatter“. Der Mut zu Schattenthemen zahlt sich aus.



ENTRÜMPELUNGEN
MESSIOBJEKTE
UMZÜGE
OBJEKTPFLEGE
0176 / 4420 1327
HOUSEGUARD



Die Abholservice
Uhrenwerkstatt
Reparaturen aller Uhren
- spezialisiert auf Großuhren -
Wilfried Pethke
Uhrmachermeister
Am Mittelsoll 7, 23758 Oldenburg
☎ 043 61-182 42 17



- Plissee
- **Insektenschutz**
- Gardinen
- Rollos
- und vieles mehr...

Beratung, Aufmaß und Montage
kostenlos

Gutscheine
Die Geschenkidee zum Fest.

Textilhaus **Flaig** seit 1933
Fanshop · Bekleidung · Sport
Eutiner Str. 8 · Schönwalde a. B. · ☎ 0 45 28 / 2 75
Mo.-Fr. 8.30-12 Uhr u. 14-18 Uhr; Sa. 8.30-13 Uhr

Ihre Meinung ist gefragt!

Online-Umfrage zur zukünftigen Entwicklung der AktivRegion Wagrien- Fehmarn

Oldenburg. (mk) Alle Bürger*innen der AktivRegion Wagrien-Fehmarn sind herzlich dazu eingeladen, an der Online-Umfrage zur zukünftigen Entwicklung der Region teilzunehmen. Bis zum 16. Januar 2022 kann der Link zur Umfrage über die Homepage der AktivRegion (www.ar-wf.de/aktuelles) aufgerufen werden. In nur fünf bis zehn Minuten können Sie Ihre Meinung und Anregungen zu verschiedenen Fragestellungen mitteilen und Ihre Ideen für die Zukunft der Region einbringen.

Über die AktivRegion können Fördermittel für die Unterstützung von privaten oder gemeindlichen Projekten zur Sicherstellung der Lebensqualität in unserer Region zwischen Neustadt und Fehmarn / Dahme und Wangels zur Verfügung gestellt werden. Die Lokale Aktionsgruppe blickt hierbei auf eine erfolgreiche Förderperiode zurück. In den

vergangenen sechs Jahren haben 68 Projekte aus dem Budget der AktivRegion Fördermittel in einem Gesamtvolumen von 3,54 Mio. Euro erhalten und damit einen Mehrwert für die Region geschaffen.

Den Erfolg möchte die Lokale Aktionsgruppe in der neuen Förderperiode fortsetzen und braucht hierfür Ihre Unterstützung. Durch Ihre Antworten gestalten Sie mit, für welche Themen und Projekte die EU-Fördermittel in den nächsten 5 Jahren zur Stärkung unserer Region eingesetzt werden. Bei Fragen zur Umfrage oder zum gesamten Prozess der Fortschreibung nehmen Sie gerne Kontakt mit der Geschäftsstelle der AktivRegion auf. Diese erreichen Sie über kontakt@ar-wf.de oder telefonisch unter 04361 620700. Weiterführende Informationen erhalten Sie auch auf der Homepage der Region www.ar-wf.de

Lesen Sie am Mittwoch im reporter

viele Veranstaltungen & Infos aus der Region

der reporter
Das Familienwochenblatt